

La basilique de [VEZELAY](#) / T : 03.86.33.24.62 est le site le plus visité du département de l'Yonne en 2017. Ainsi, ce sont plus d'un million de visiteurs qui ont franchi les portes. L'attractivité est en hausse avec plus de 29.000 visiteurs de plus en un an. La basilique conserve donc sa place de premier site touristique dans le département et l'est aussi de la région Bourgogne-Franche-Comté. Cette année devrait voir encore plus de visiteurs avec le 20ème anniversaire de l'inscription des Chemins de Saint Jacques au patrimoine de l'Humanité.